

El viento atrasa la inauguración de la pista de hielo a mañana

14/12/2018



La **Plaza Castelar** acogerá este fin de semana una actividad muy novedosa en la ciudad, una **pista de hielo** para el deleite de los más pequeños. La inauguración prevista para esta tarde a las 18:30 horas ha sido **aplazada por las inclemencias del tiempo** pues el fuerte viento han obligado retrasar su colocación. La pista portátil, que tendrá unas medidas de 15 metros de largo por 10 metros de ancho, estará instalada en **la carpa**.

Esta pista de **hielo sintético se inaugurará**

mañana sábado y se podrá disfrutar en horario de 11:30 a 13:30 horas y de 18:30 a 21:30 horas. El domingo se realizará en el mismo horario. Se harán **pases gratuitos de 50 niños cada 30 minutos** y se realiza por orden de llegada, por lo que habrá que hacer cola. La organización entrega patines de hielo a los pequeños y se recomienda encarecidamente a las familias que los pequeños lleven guantes y bufanda, para protegerse del frío y de algún traspie.